

Antwort zur Anfrage

Nr. AF/0065/2014

Beratung im **Stadtrat** am , TOP öffentliche Sitzung

Betreff: Anfrage der BIZ-Fraktion zum Pretz-Gelände im Stadtteil Horchheim

Antwort:

1. Wie ist der aktuelle Sachstand der Planungen?

Der Stadtverwaltung sind Planungen für die Errichtung eines Altenwohnheims bekannt. Informationen über andere Entwicklungsabsichten der Eigentümerin liegen nicht vor.

2. Wie lange soll der gegenwärtige Zustand noch andauern?

Zum zeitlichen Ablauf der privaten Projektentwicklung liegen der Stadtverwaltung keine Informationen vor.

3. Wann werden die Gremien über die Pläne der Verwaltung informiert?

Es liegt keine mit dem privaten Vorhaben verbundene Planung der Verwaltung vor.